

ああ担いで往かん

●挨拶・返事 ●言葉遣い ●身だしなみ ●笑顔 ●感謝 文責 大森 朗輝

校内放送による始業式

先生も生徒もマスク姿



長い春休みを終え、久々の登校で友人に会えました。学習・部活動のブランクや、この後どうなるのかわからないという不安な気持ちを持ちつつ、放送による校長先生の講話や生徒指導Gの先生によるお話などに真剣に耳を傾けました。



クラス替えのあった2年生も新しいクラスメイトとの交流が活発で、名残惜しかった旧クラスから、「国際流通科2クラスでひとつだ」という雰囲気になっていきそうです。

交流の範囲を広げていくことも大切な要素と考えて、クラス替えを行っています。



【3つの密】が同時に起こらないように、学校という現場で最大限に配慮を行って教育活動を行っていかねばなりません。

先生方も各持ち場でそれらを模索しながら対応していますので、生徒の皆さんもそれに応えるべく考えて行動して欲しいと思っています。

楽しい昼食の時間も、ある意味「マスクを外す一番危険な時間帯」です。向かい合っただけの食事などは慎みましょう。

体育の授業や部活動などの実施についても、「接触を避ける」、「距離（ソーシャルディスタンス）をとる」、「道具の使用を制限する」など注意をしていますが、2・3年生の昼休みを含めた休み時間には生徒同士がかなり近い距離で接触していたりしており、むしろその時間の方が【密】という点において心配になります。

早くお互いにマスクを外して最高の笑顔を見せられる日がくるといいですね！ それまでの辛抱です！



新入生と教職員のみでの入学式



この日より、本校高校生としての生活がスタートします。充実した3年間を過ごすためにも、健康に留意して学習などの様々な体験や今後にとって必要なことの積み重ねをしていきましょう。

保護者の皆様には、中学校の卒業と高等学校の入学ともに保護者の参加

が叶わなく残念な気持ちでいることでしょうか。私ごとで恐縮ではありますが、私自身この春の「卒業」と「入学」で保護者として我が子の晴れ姿を見ることができなかった者の一人でもあるためお気持ちはお察しいたします。卒業の際の晴れ姿に期待しましょう。



一足先にご対面

入学式翌日の朝SHRにて、国際流通科の先輩による、挨拶のお手本と練習を行いました。商業科目の授業を通じて「ビジネスマナー」の基本となる挨拶やお辞儀の仕方を教えていきますが、まずは先輩によるお手本にてイメージをつかんで頂きました。教えられたとおりにやるのは簡単な事ですが、自分自身のものとしてしっかり身につけるには、継続が必要です。頑張りましょう。

